
La	formation	des	mots

Fiche

•	Former	un	mot	par	dérivation	consiste	à	ajouter	un	préfixe	et/ou	un	suffixe	à	un	radical.

	détour	: dé + tour 	

	 préfixe 	 radical 	

	 tourner	: tour +ner 	

	 radical 	 suffixe 	

	détourner	:dé + tour +ner

	 préfixe 	 radical 	 suffixe

•	Former	un	mot	par	composition	consiste	à	combiner	deux	ou	plusieurs	mots	simples.

Les	mots	composés	peuvent	être	:

	attachés	:	Exemple	:	un	portemanteau	;

	réunis	par	un	trait	d'union	:	Exemples	:	un	abat-jour,	un	grand-père	;

	reliés	par	une	préposition	:	Exemples	:	un	fer	à	repasser,	un	arc-en-ciel.

Attention,	les	éléments	qui	composent	le	mot	composé	ne	peuvent	pas	être	séparés.

On	peut	dire	:	un	fer	à	repasser	ultra-moderne

mais	on	ne	peut	pas	dire	:	un	fer	ultra-moderne	à	repasser
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